

## Bajan 70% inversión para diesel limpio (Reforma 24/05/16)

Bajan 70% inversión para diesel limpio (Reforma 24/05/16) Por Alejandra López Cd. de México México (24 mayo 2016).- En medio de la crisis ambiental y cuando se discute la calidad de los combustibles en la Ciudad de México, Petróleos Mexicanos redujo en 70 por ciento su presupuesto para construir y remodelar plantas para producir diesel limpio. El presupuesto para las obras que aprobó el Congreso para este año era de 19 mil 27 millones de pesos; sin embargo, Pemex señaló que el consejo de administración redujo el monto para quedar en 5 mil 725 millones de pesos. En el informe anual de Pemex, enviado a la Bolsa Mexicana de Valores y a la Securities and Exchange Commission (SEC), señaló que las obras en las refinerías Madero, Minatitlán, Salamanca y Salina Cruz terminarán entre octubre y diciembre de 2018. Por escrito, reconoció que el avance en los proyectos será menor pero que las obras terminarán ese año. Añadió que en la refinería de Cadereyta el avance es de 50 por ciento. La petrolera tiene hasta julio de 2018 para entregar diesel limpio en todo el País según la norma de calidad de combustibles que emitió la Comisión Reguladora de Energía. El ordenamiento manda un máximo de 15 partes por millón de azufre, el cual hoy sólo está disponible en las zonas metropolitanas del Valle de México, Guadalajara y Monterrey, así como en 11 corredores del País que llegan a estas ciudades. En el resto del País se comercializa diesel con 500 partes por millón de azufre. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo